
☆北國新聞

・昔の新聞を作るときは、一つ一つ人の手間があるとわかりました。しかし、今は技術が発展して

おり、ロボットを使いながら５W1Hを大切にし、見る人にわかりやすく読んでもらえるように工

夫していることがわかりました。

・新聞を１日分作るためにはたくさんの人の協力、努力が必要だということがわかりました。１つ

のミスも見逃さないという考えを僕も見習おうと思いました。

・新聞を作るためにたくさんのお金と時間をかけていることがわかりました。知らなかったことを

この機会で知ることができてよかったです。

☆北陸中日新聞

・新聞ができるまでの工程や記者の思い、やりがいを詳しく知ることができました。これから新聞

を読むときがあれば、新聞を毎日作ってくれる人への感謝をしながら読みたいと思いました、

・新聞の工場に初めて行って、とても大きな機械を使って作られているとわかりました。今まであ

まり新聞を読むことはなかったけれど、新聞は情報を知る大切な手段で信頼性があると学べました。

・毎日家に届く新聞がたくさんの人がかかわり、沢山の手順があって届いているということが興味

深かったです。これからはそういったことに関わった人に感謝して生活していきたいです。

☆石川県立歴史博物館・珠姫の寺天徳院・今井金箔本店

・自分の目で見て学び、体験できて楽しかったです。自分で知りたいことを調べ、より深く知識を

広げることが大切だと学びました。

・天徳院では広い敷地があり、その広さが兼六園より広

いことが分かった。からくり人形がかなりリアルにでき

ていて驚いた。

・石川で有名な金箔について知ることができました。小

さい金をたたいて伸ばして厚さ数ミリのものができると

知りました。銀や銅を入れて柔らかさや色を調節してい

ることがわかりました。金箔を使ってはがきを作るのが

楽しかったです。
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・しっかりと時間を見て行動し、友達と理解を深めて学ぶことができました。

・まとまって行動できていたし、マナーを守るべきところでは守れていたので良かった。

・バスの運転手さんに「お願いします」や「ありがとうございました」と言えてよかったです。お

店の人がものを回収してくれたときなどにも、「ありがとうございました」が言えてよかったです。

・時間を見て行動することが全体的に苦手かなと思いました。こういった機会がまたあれば、時間

を見て行動ができればいいなと思います。

・５月３１日（金）に能美市相撲大会が行われます。２年生からは５名が立候補し、練習に励んで

くれています。根上中学校の代表として頑張ってくれているみなさんの活躍を応援していま

す！！！

☆選手紹介☆ ・２－１北川 愛士 ・２－１林田 海虎

・２－２神野 大雅 ・２－２ 久田 涼太郎 ・２－２ 森久 竜登

振り返り・感想


